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Zitat von Clubi 

Genau, so schauts aus!

naja, aber wer ist Schuld an dieser Misere?

Die Mannschaft wurde zusammengestellt. Mittlerweile in der Nachbaderära.

Die Verantwortlichen wurden geholt. Bornemann - Meeske und das jetzige Duo Infernale

Die Trainer wurden von den Sportvorständen, ich hoffe in Absprache mit den Finanzvorständen
und dem AR geholt und entlassen

Die haben die Mannschaft zusammengestellt

Die Mitglieder wählen und entlasten den AR

Die Fans feiern Sportvorstände für böses Gucken und Spielerkäufe ohne dass die Spieler ein
einziges Spiel gemacht haben. Die selben Fans sind aber stinkesauer wenn wir dann da stehen
wo wir sind und schieben Panik. Es im Nachhinein besser zu wissen ist immer leicht.

Ich hab auch Meeske wegen seiner Art nicht gemocht. Die Art wie er das mit der Ausgliederung
anging hatte für mich den Eindruck als ob er es gemacht hätte damit es gemacht war. Aber
nicht weil man es wirklich wollte. Letztlich ging es dahin wo ich dachte. Kein Investor, keine
Ausgliederung.

Nur muss man Meeske über die ganze Zeit hier gute Arbeit bescheinigen. Auch Bornemann hat
den Job vernünftig gemacht bis auf die Einschränkung mit Köllner. Der hätte nie Trainer werden
dürfen.

Aber auch dies ist meine Meinung. Ich tue sie als jemand kund der keine Verantwortung hat.
Wenn man es mit Abstand betrachtet waren die beiden vielleicht zusammen gesessen und
hatten ausgemacht: "Wir steigen eh wieder ab, lass uns auf die nächste Zweitligasaison einen
Fokus richten." Das fiel ihnen dann vor die Füße weil sie es nie so kommuniziert hatten. Erstliga
sind 34 Feiertage die Arbeit geht erst danach weiter. Welcher Fan hätte dafür Verständnis? Ich
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nicht. Viele hier auch nicht.

Aber genau dies ist unser Problem, wir wollen. Wie kleine Kinder. Wir wollen Erfolg, den Club
vor Fürth, immer wieder erste Liga. Aufbauarbeit über viele Jahre so wie Union oder in letzter
Zeit Düsseldorf, wie Freiburg oder Mainz? Wo denken wir hin, wir sind der Glubb.
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